

★チャレンジ!夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

第18回全校音楽劇感想カードから…その1

○先日の日曜日には初めて太田北小学校の全校音楽劇を鑑賞させていただくことができました。このたびは、ちょっとした機会でも20年近くも続いているという伝統あるこの行事を見ることができ、本当に最初から最後まですばらしく、感動でいっぱいでした。少人数の全校児童一人一人がこれほどまでに観衆を魅了させるとは…自分の孫みたいな無邪気さもみえるあの子どもたちの迫力ある演技には、笑いもありませんながら、ついウルツとしてしまいました。今日までの校長先生はじめ諸先生方、スタッフの皆さんのご難儀とご苦勞をお察しいたします。本当にご苦勞さまでした。太田北小学校のますますの繁栄と伝統あるこの行事が末永く続くことを願っている次第です。この度は高い席からの鑑賞、本当にありがとうございました。



※館内は、はちきれんばかりの大拍手 全校音楽劇に魅了されし我

○太田北小学校の全校音楽劇。すばらしいの一言につきます。すばらしい上演スタッフの方々からご指導いただいているんですね。先生方も集中されていると感じました。とてもたった28名の児童とは…と感じるビックな舞台でした。一人一人が輝く舞台だと感じました。ファンの中には、神奈川県川崎市からおいでになられた親子もいました。校長先生は駐車場係で懸命でした。すばらしい。以前、中学校のある校長先生が、太田北小学校出身の子どもは自己表現がしっかりしていると話していました。このような経験が表れているのでしょうか。合併がささやかれている今日、まだまだ全校音楽劇が続いてほしいものです。未来の大仙市、未来の太田を担ってくれる子どもたちを見届けたいものです。ご苦勞さまでした。ご指導いただいたスタッフの皆さん、ありがとうございました。

○皆さんの思いが会場にいるこちらにしっかり伝わりました。仲間の大切さをこれからの学校生活にも生かしてください。

明日は「勤労感謝の日」

11月23日は勤労感謝の日です。国民の祝日に関する法律（祝日法）では、勤労感謝の日は「勤労をたっとび、生産を祝い、国民たがいに感謝しあう日」と定められています。令和6年の一番最後の祝日です。子どもたちには、働いている人たちに感謝を伝える日にするとともに、将来就きたい職業について話題にしてみてもいいでしょうか。